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11月24日（水）マリベール・スパイア３Fにて18：00より天体観望会、
18：30より例会、19：00より創立記念例会第二部を行いました。惑星の
美しさを感じて戴けましたでしょうか？
昨年春から打ち合せを重ねて、当日の開催時間まで天気を心配してい
ましたが、境会長・５役・計画メンバーの念が通じ、金星や土星を観望
する事ができました。
『月面ＬＯＶＥ』、『月面人』、卓話からのビンゴゲームで記憶に残った
と思います。
次回の夜間例会は新年例会です。計画・出席委員会で、力を入れて企
画しておりますので、どうぞご期待ください！

松　岡　俊　幸計画・出席委員長創立記念例会報告
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大　政　大　祐教育・国際委員長ありがとう年賀はがき
11月25日、教育・国際委員会のアクトである【ありがとう年賀はがき】が終了いたしました・
例年カモメールの時期に実行されるイベントですが、今年はカモメール終了に伴い、年賀はがきに変わって
の企画となりました。
委員会のメンバーで手分けして、滞りなく事業は終了いたしました。
子ども達に【手紙を書く機会】【感謝を伝える機会】を創出したこのアクトを持ちまして、教育・国際委員
会の今年度のアクトを終了いたします。
委員会の皆様、ありがとうございました。
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11月18日弊社と砥部町との防災協定を締結しました。
災害時におけるキッチンカー派遣の協定です。
地域社会に少しでも貢献できるよう、これからも頑張っていきます。
これからもよろしくお願いします。

大　政　大　祐教育・国際委員長

災害時のキッチンカーによる炊き出し実施等に関する協定
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東京オフィス 東京都千代田区内神田3丁目2-1
　　　　　　喜助内神田3丁目ビル
　　　　　　TEL  03-5207-2864

（森田のり子）

（井上　光）
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河 上　清 和
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12月の誕生人から一言…12月の誕生人から一言…

早川　義仲 1958（昭和33年）12月 ６ 日生

皆さん、こんにちは。あと数日で63歳の誕生日
を迎えます。この２年間は、コロナ感染症の影響
で、ライオンズ活動も何も出来ていません。又、
変異ウイルスのニュースが世界を駆け巡り、先が
見えて来ませんが、何とか乗り切って、仕事とラ
イオンズ活動が、平常に戻る事を願っております。
まずは、「健康第一」で頑張ります。今後共、皆
さん宜しくお願い致します。

井上　　光 1958（昭和33年）12月 9 日生

63歳を迎えて仕事も娘婿に引き継ぎこれからは
好きな釣り、旅行を楽しむぞと思った矢先妻の入
院、愛犬の死、家では「家政婦の渚さん」状態で
したが年明けたら、退職金沢山貰って楽しくやっ
て行こうと思ってます。
息子娘に感謝です。

冨士原　裕 1975（昭和50年）12月22日生

12月22日で46歳になります。
誕生日を迎える度に１年を振り返ってみるので
すが、年を追うごとに１年がスピードを上げて過
ぎていくように感じるようになりました。今年も
あと一息。気を引き締めて新しい１年を迎える準
備をしたいと思います。

境　　俊之 1947（昭和22年）12月 7 日生

今年の誕生日は病の中で迎える事になりそうで
す。
74回目にして初めてです。10月11日にお医者さ
んに宣告されて以来、病院を替えて２回の入院な
ど、厳しい療養生活を送っておりますが、現役会
長として役目を果たすことがかなわず、申し訳な
い限りです。三役をはじめ、役員・委員長の皆様
には、もう暫くサポートの程、よろしくお願い申
し上げます。

小笠原英志 19６６（昭和41年）12月 1 日生

皆様いつもお世話になっております。
今年で55歳節目の誕生日となります。
四捨五入すると60歳
還暦に向けて今よりも元気な身体
今よりも健康な心を目指して頑張って参ります。
これからも宜しくお願い致します。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　≫境会長に変わり山田第一副会長挨拶
５．プログレスＭＪＦ献金（10月）ピンの贈呈　≫代表で森和幸さんより挨拶
　　Ｌ兵頭　好喜（16回目）　Ｌ森　　和幸（９回目）　Ｌ山本　宗宏（８回目）　Ｌ近藤　猛（４回目）
　　Ｌ山田　　哲（４回目）　Ｌ宮川　晶子（３回目）　Ｌ佐々木　勲（３回目）　Ｌ境　俊之（３回目）
　　Ｌ廣江　和男（２回目）　Ｌ大西千恵春（２回目）
６．100周年記念会員増強賞受賞　Ｌ平尾由紀
７．幹事報告
８．委員会報告　
　１）「ありがとう年賀はがき」企画　愛媛新聞記事について……………………… 【教育・国際委員会】
　　≫大政委員長より報告　愛媛新聞・南海放送・愛媛朝日テレビより取材有り
　２）委員会場所・日程変更について
　　①12月13日㈪18：30～「ハルピン」➡12月７日㈫　17：00～「新事務局会議室５Ｆ」
　　懇親会は京城園に変更……………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　≫両田委員長より報告
９．テールツイスターの活躍　
10．ファイン･ドネーションの報告
11．出席率の報告
12．閉会ゴング

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　≫山田第一副会長挨拶
　　　　　　　　　　事務局が完成しました・愛媛県盲学校へのフロアバレーボール寄贈
　　　　　　　　　　中学生女子ソフトボール大会開催とアクトができました。
５．誕生祝（12月）　
　　Ｌ小笠原（１日）　……Ｌ早川（６日）　……Ｌ境（７日）　……Ｌ井上（光）（９日）　……Ｌ冨士原（22日）
　　≫早川さん代表受納・挨拶
６．ＬＣＩＦライオンズ・サポーターピンの贈呈（会員全員）
　　≫大西幹事より説明
７．ＬＣＩＦキャンペーン100アワード受賞（2017.07.01～2021.08　＄3,000～＄14,999）
　　Ｌ山田　哲　Ｌ境　俊之
　　≫佐々木第二副会長より授与
８．審議事項　
　⑴　交替会員について　　渡邉義文様　髙岡勇吉様【Ｐ３】……………………… 【会員・会則委員会】
　　≫山本会員委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　新年例会予算書（案）について【Ｐ４】………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　≫松岡計画委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ５】………………………………… …【保　　健　委員会】
　　≫村井保健委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑷　「ありがとう年賀はがき」企画決算書（案）について【Ｐ６】……………… 【教育・国際委員会】
　　≫楠田副委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑸　加藤嘉明公騎馬像廻り及び正岡子規像廻り剪定予算書（案）について【Ｐ７】…【市民・公衆委員会】
　　≫仲宗根副委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑹　砥部ライオンズクラブＣＮ40周年記念式典のご案内【Ｐ８】
　　■式典日時　2022年２月12日㈯
　　　受　　付　14：00～15：00
　　　記念式典　15：00～16：00

　　■式典会場　砥部町商工会館２階
　　■登　録　料　8,000円×２名（境会長・大西幹事）＝16,000円
　　　　　　　　3,000円×１名（廣江ＺＣ）＝3,000円　　合計19,000円
　　　　　　　　（※廣江ＺＣの登録料は、１Ｒから5,000円補助がでる）
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑺　血液事業に供する車両の寄贈依頼について【Ｐ９】
　　≫山田第一副会長より説明　【審議】→【承認】
　⑻　次年度地区委員（GAT（GMT・FWT・GLT・GST）・会員委員）選出について【Ｐ10】
　　≫山田第一副会長より前々々会長が着任することの説明　【審議】→【承認】　
　⑼　合同事務局移転に伴う事務局残業代について（残業時間20時間×＠2,228円＝44,560円）
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　⑽　その他　特になし
９．報告事項
　⑴　退会届について　Ｌ岸本　祐樹　　Ｌ髙岡　重則　………………………… 【会員・会則委員会】
　　≫山本会員委員長より報告
　⑵　第68回複合地区年次大会について
　　　開　催　日：2022年５月22日㈰
　　　開催場所：広島国際会議場（広島市）
　　≫大西幹事より説明
　⑶　合同事務局移転先について
　　　新　住　所：松山市一番町４丁目１－11　共栄興産一番町ビル５階
　　　※…一番町ファミリーマートのビルです。ビルの入口は、一番町側ではなくANA駐車場出入口の向

かい側になります。会議室専用エレベーターはビルに入って突き当りのエレベーターになります。
　　≫大西幹事より説明
　⑷　第８回サンタチャレンジについて　松山城山ライオンズクラブ…………………… 【Ｐ11－Ｐ12】
　　　■と　き　2021年12月19日㈰　11時00分～16時00分
　　　■場　所　大街道１丁目４-６高木額縁店跡
　　≫大西幹事より説明
10．委員会報告　
　⑴　松山盲学校支援事業フロアバレーボールフルセット寄贈式について【Ｐ13】……【社会福祉委…員…会】
　　≫中田副委員長より報告　校長先生始め先生・生徒から感謝の言葉をいただいた
　　　会員22名参加し交流試合をしました。ありがとうございました。
　⑵　委員会日程、合同委員会について　
　　①12月28日㈫　➡　12月27日㈪　18：30～笠組に変更……………………………【…財　務　委員会】
　　≫栗山財務委員長より報告
　　②…１月13日㈭　18：30～パラディッソで合同委員会に変更…【社会福祉委員会／青少年育成委員会】
　　≫両田青少年委員長より報告、ソフトボール大会参加御礼
　⑶　11月・12月献血結果と１月献血活動について……………………………………【…保　健　委員会】
　　令和３年11月１日～令和３年11月30日
　　①献血実施場所　大街道献血ルーム

協　力　月 献血受付者 400ｍL 成分献血 不採血
令和３年11月 4 3 1 1

　　②12月献血活動結果について

実施年月日 実施場所 献血者数
令和３年12月６日 ＤＣＭ株式会社 受付：29名…400mL：28名…不採血:１名

　　③令和４年１月献血活動について

実施日 実施時間 実施場所
令和４年１月12日㈬ 12：00～16：30 松山大学（松山市文京町４－２）

　　≫村井保健委員長より報告　12/15~12/22までの大街道献血ルームでの対応を再度説明
11．テールツイスターの活躍　≫和泉TTの大活躍
12．ファイン･ドネーションの報告　≫高橋会計より報告
13．出席率の報告　≫松岡計画委員長より報告
　　　　　　　　　　会員116名中終身会員５名不在会員４名出席88名出席率81％
14．閉会ゴング…
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア　≫大西安子前々テーマーによるローア　　　　　　　　　　

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

１．開会宣言
２．出欠調査
３．会長あいさつ　≫山田第一副会長より挨拶　コロナで例会中止にならないことを祈ります。
　　　　　　　　　　各地で地震が増えてます、年末年始気を付けてください。
４．前回理事会議事録の確認【Ｐ２－Ｐ３】
５．会計報告　（11月分収支明細表）【Ｐ４－Ｐ７】≫高橋会計より説明
６．審議事項
　⑴　退会届について　　　Ｌ岸本祐樹　Ｌ髙岡重則……………………………… 【会員・会則委員会】
　　≫山本会員委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　交替会員について　　渡邉義文様　髙岡勇吉様【Ｐ８】……………………… 【会員・会則委員会】
　　≫山本会員委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　新年例会予算書（案）について【Ｐ９－Ｐ11】………………………………… 【計画・出席委員会】
　　≫松岡委員長より説明【審議】→【承認】
　⑷　献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ12－Ｐ13】………………………… 【保　　健　委員会】
　　≫村井保健委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸「ありがとう年賀はがき」企画決算書（案）について【Ｐ14－Ｐ15】………… 【教育・国際委員会】
　　≫大政委員長欠席の為、大西幹事より説明【審議】→【承認】
　⑹　加藤嘉明公騎馬像廻り及び正岡子規像廻り剪定予算書（案）について【Ｐ16－Ｐ17】
　　【市民・公衆委員会】
　　≫伊藤委員長欠席の為、大西幹事より説明【審議】→【承認】
　⑺　砥部ライオンズクラブＣＮ40周年記念式典のご案内【Ｐ18】
　　　■式典日時　　2022年２月12日㈯
　　　　　　　　　　受　　付　14：00～15：00
　　　　　　　　　　記念式典　15：00～16：00
　　　■式典会場　　砥部町商工会館２階
　　　■登　録　料　　8,000円×２名（境会長・大西幹事）＝16,000円
　　　　　　　　　　3,000円×１名（廣江ＺＣ）＝3,000円　　合計19,000円
　　　　　　　　　　（※廣江ＺＣの登録料は、１Ｒから5,000円補助がでる）

　　≫【審議】→【承認】なお、境会長が出席できない場合は、山田第一副会長が代理出席とする。
　⑻　血液事業に供する車両の寄贈依頼について【Ｐ19】
　　≫【審議】→【承認】
　⑼　次年度地区委員（GAT（GMT・FWT・GLT・GST）・会員委員）選出について【Ｐ20－Ｐ24】
　　≫廣江１R３ZCより説明　常設委員会が５つあるので、Rから２人は出てほしい旨の依頼がある。
　　≫…山田第一副会長より補足説明、内規では前会長が就くことになっているが、現境会長の体調もあ

り前会長は会員委員長との兼任は難しいため、前々会長の山本（宗）さんに着任依頼
　　　【審議】→【承認】
　⑽　その他
　　≫事務所移転による事務局員の残業手当について、大西幹事より説明
　　　時給換算をし、20時間分の残業手当を支給する。金額については例会で報告
　　　【審議】→【承認】
７．報告事項
　　１）第68回複合地区年次大会について
　　　　開　催　日：2022年５月22日㈰
　　　　開催場所：広島国際会議場（広島市）
　　２）事務局移転先について
　　　　新　住　所：松山市一番町４丁目１－11　共栄興産一番町ビル５階
　　　　※…一番町ファミリーマートのビルです。ビルの入口は、一番町側ではなくANA駐車場出入口

の向かい側になります。会議室専用エレベーターはビルに入って突き当りのエレベーターに
なります。

８．その他
　≫…１Ｒ－３ＺＣ廣江からお願い　キャビネットデジタル委員会の委員が数年続いている。新たな担当
者の検討をしてほしい。

９．閉会
　（１R-３ZC）　　　Ｌ廣江
　（役　員）　　　　Ｌ境、Ｌ近藤、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ大西（千）、Ｌ高橋
　　　　　　　　　Ｌ和泉、Ｌ山本（宗）、Ｌ兵頭、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、Ｌ藤田
　　　　　　　　　Ｌ河本、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ加地、Ｌ盛重
　（オブザーバー）　Ｌ栗山、Ｌ松岡、Ｌ村井、L宮道

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

■第 ６ 回理事会 ● 2021年12月 ６ 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第13６8回例会

■第13６9回例会

● 2021年11月24日㈬　18時～
● 於：マリベールスパイア３Ｆ

● 2021年12月14日㈫　12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

◆ 令和 3 年12月第 1 例会

◆ 令和 3 年11月第 2 例会

☆Ｌ境　　俊之　３週間に一度抗ガン剤点滴。他はすこぶる元気です。
☆Ｌ山田　　哲　ソフトボール大会お疲れ様でした。
☆Ｌ佐々木　勲　忘年会の時期が来ました。飲みすぎないようにします。
☆Ｌ大西千恵春　…境会長、ゴルフ参加おめでとうございます。次回は「にぎり」

ますよ。勝負
☆Ｌ高橋　孝子　…ソフトボールお天気良くて最高でした。お疲れ様でした。
☆Ｌ宮川　晶子　…新事務所への移転作業に携わった皆様、お世話になりました。

ありがとうございました。たいがちゃん、かしこくなっていま
す。

　Ｌ兵頭　好喜　12月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　女子ソフトボール大会無事終了。皆さんご苦労さんでした。
　Ｌ山本　幸治　境会長早くいつも通りの元気が戻って来ますように。
　Ｌ吉田　文彦　寒くなりました。
　Ｌ中岡　富茂　中学生女子ソフトボール出来て良かった。
　Ｌ廣江　和男　例会訪問がやっと半分終わりました。
☆Ｌ近藤　　猛　寒くなってきました。
☆Ｌ山本　宗宏　いよいよ年の瀬も近づいてきました。
　Ｌ加地　雅臣　はやいもので、今年もあとわずかになりました。
　Ｌ栗山　純造　今年もあと半月ですね。１年が早いです。
　Ｌ丹下　靖憲　12月誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ戸梶　直美　コロナがこのまま収まりますように
　Ｌ和泉　光浩　ソフトボール大会お疲れ様でした。
　Ｌ松岡　俊幸　ソフトボール大会おつかれさまでした。
　Ｌ長野　　剛　交替会員に皆様、宜しくお願いします。
　Ｌ藤田　裕司　ゴルフ優勝しました。
　Ｌ早川　義仲　誕生日のお祝いありがとうございます。
　Ｌ加藤　定伸　ソフトボールおつかれ様でした。
　Ｌ田村　美恵　お誕生日のみなさまおめでとうございます。
　Ｌ樋口　忠勝　…おせち、おまげ様で完売となりました！皆様、ご協力ありがと

うございました。
　Ｌ宮内　美加　…お誕生日おめでとうございます。寒くなりましたが気をつけま

しょう。
　Ｌ合田　　礼　12月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ美濃　欽也　交替会員の皆さんよろしくお願いします。
　Ｌ堀田　　学　ソフトボール大会お疲れ様でした。
　Ｌ上沖　尚史　年末、事故やケガに気をつけましょう。

☆Ｌ境　　俊之　退院療養中です。元気です。
☆Ｌ佐々木　勲　境会長のお顔がみれてよかったです。
☆Ｌ大西千恵春　境会長、例会出席ありがとうございます。心強いです。
☆Ｌ山田　　哲　夜間例会楽しみましょう
☆Ｌ宮川　晶子　…創立記念例会が無事開催されたことおめでとうございます。た

いがはますますかわいくなっています。
　Ｌ廣江　和男　寒くなりました。
　Ｌ吉田　文彦　久し振りの会食です
　Ｌ小倉　圭二　久しぶりのナイター例会ですね
　Ｌ山本　幸治　創立記念例会おめでとうございます。
☆Ｌ山本　宗宏　本当に久しぶりの夜間例会！楽しみにしています。
☆Ｌ近藤　　猛　境会長復帰おめでとうございます。
☆Ｌ森　　和幸　創立記念57年目！
　Ｌ大川　耕三　チャーターメンバーの島田さん吉田さんに感謝
　Ｌ中岡　富茂　創立記念例会が夜できて良かった。
　Ｌ永野　通夫　竹尾さん卓話ありがとうございました。
　Ｌ栗山　純造　本当に寒くなりました。皆様気を付けて下さい。
☆Ｌ山本　　純　金婚式お祝いありがとうございました。
☆Ｌ戸梶　直美　創立記念例会おめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　創立記念例会おめでとうございます。
　Ｌ武智　正晴　創立記念式典おめでとうございます。
　Ｌ松岡　俊幸　創立記念例会、なんとか開催できました。
　Ｌ宮内　美加　…受賞者の皆様おめでとうございます。境会長退院おめでとうご

ざいます。
　Ｌ和泉　光浩　境会長退院おめでとうございます。
　Ｌ早川　義仲　星が見える様願ってます。
　Ｌ長野　　剛　卓話ありがとうございました。
　Ｌ加藤　定伸　創立記念例会出来て良かったです。
　Ｌ久保美代子　金星を見せてもらいました。ありがとうございます。

　Ｌ髙田　健司　コロナに負けず頑張ります。
　Ｌ村井　　剛　12/15～12/22大街道献血キャンペーンよろしくお願いします。
　Ｌ新崎　　勉　…今年もいよいよ残り少なくって参りました。皆様健康に留意し

て頑張りましょう。
　Ｌ光田　恵之　12月誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　そろそろクリスマスですね。
　Ｌ河上　清和　本年もお世話になりました。
　Ｌ河本　圭仁　特にないけど・・・・
　Ｌ山﨑　忠志　…今年もあと２週間ちょっとになりました。１年あっという間で

すね。
　Ｌ森田のり子　例会忘れてごめんなさい
　Ｌ松本　　学　12/22献血に行きます。
　Ｌ篠原　紀子　…12月お誕生日の方おめでとうございます。幸多き一年でありま

すように
　Ｌ橋本　和範　ソフトボール参加の方、おつかれでした。
　Ｌ平尾　由紀　…今日は、まちがえずにマイステイズにこれました。ありがとう

ございました♥
　Ｌ服部　　勲　合同事務局移転青木さんご苦労様です。
　Ｌ土井　晴彦　盲学校のフロアバレーボールありがとうございました
　Ｌ中田　天平　今年ももうおわりです。最近、１年がすごく早く感じます。
　Ｌ大西　知人　腰痛とヒザ痛に苦しんでいます。
　Ｌ二宮　章暢　12月誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ小森谷ケララ　集まる機会が増えてうれしいです。
　Ｌ大西　安子　12月誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　…ソフトボール大会、無事開催できました。ご協力頂いた皆様あ

りがとうございました。　
　Ｌ盛重　泰輔　…ソフトボール大会お疲れさまでした。
　Ｌ中村　俊一　…ソフトボール大会参加してくれた方、ありがとうございました。
　Ｌ韓　　雪峰　12月の誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　…年末になり、慌ただしくなりました。車の運転気を付けようと

思います。
　Ｌ米田衣美子　第６波　きませんように・・・

　Ｌ井上　　光　…コロナ落ち着きましたね。皆さんお金の使い方忘れてません
か？

　Ｌ木下　勝敏　竹尾様卓話ありがとうございます。
　Ｌ合田　　礼　平尾さん100周年記念会員増強おめでとうございます。
　Ｌ喜井　茂雅　境会長退院おめでとうございます。
　Ｌ村井　　剛　創立記念、おめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　創立記念おめでとうございます。
☆Ｌ美濃　欽也　11月生まれのみなさん、おめでとうございます。
　Ｌ河上　清和　本社から社長がきましたので
　Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
　Ｌ河本　圭仁　久しぶりの夜間例会！
　Ｌ楠田　善久　土星がきれいでした。
　Ｌ篠原　紀子　創立記念例会開催嬉しいです。
　Ｌ井澤　剛一　星空を見る初体験！楽しみ
　Ｌ橋本　和範　境会長、顔見れてよかった
　Ｌ土井　晴彦　初めて金星をみえました。
　Ｌ平尾　由紀　…土星のわっかが見えました。お願い事もしときました。え？ち

がう？
　Ｌ佃　　浩三　山本　純様金婚式、松浦龍也様銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ小森谷ケララ　ひさしぶりの夜間例会でうれしいです。
　Ｌ大西　安子　金星と木星に祈りをささげました。
　Ｌ中村　俊一　久しぶりの夜例会楽しみましょう！
　Ｌ盛重　泰輔　久しぶりの夜例会ですね
　Ｌ韓　　雪峰　創立記念例会楽しみにしています。
　Ｌ米田衣美子　金星土星、ダイヤモンドのように輝いてました。
　Ｌ島田　省吾　…当クラブ結成式39.11.22から57年間例会に出席できた事をうれ

しく思います。

☆出席率… … …………………80％
☆ファイン… … ……………300円
☆ドネーション… 124,000円

☆出席率… … …………………84％
☆ファイン… … ……………100円
☆ドネーション… 136,000円



お知らせ

松山中央ライオンズクラブ http://www.matsuyama-chuo-lions.gr.jp
E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

Matsuyama Chuo Lions Club

八　束　智恵美

№627　2021（令和 3年）12月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　…クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて
います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／境　　俊之
◆幹　事／大西千恵春
◆MC・IT委員長／木下　勝敏
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

星座図鑑によると「やぎ座」は、誕生星座として知られている星座。下が尖った三角形に星が並んでいるが、一番
明るい星でも３等星なので、見つけるのは少し難しいかもしれないとのことです。近くにある「みなみのうお座」の
１等星フォーマルハウトは、周りに明るい星がないことから「秋のひとつ星」と呼ばれることがあるそうです。星座
の絵を見ると、上半身はたしかにヤギの姿をしているが、下半身はなぜか魚の格好をしている。実はこのヤギは、ギ
リシャ神話では牧神パンが変身した姿。神々が宴会をしているところに怪物が現われたため、パンは魚の姿に変身し、
泳いで逃げようとした。ところが、あまりにも慌てていたために変身が不完全になって、上半身はパンの元の姿であ
るヤギのまま残ってしまったということだそうです。

やぎ座の人は伝統やルールを順守し、少々硬い印象を受ける場合もあります。ただ、律儀で義理堅いところがあり、
頼られるとその人の力になろうとがんばる人情に溢れる人です。 安心・安全を求めがち。 王道を好み、勤勉に努力
を重ねる人だそうです。

表
紙
の
解
説

コロナに振り回される生活になって2年。私と息子二
人の生活もガラッと変わりました。4歳年の離れた息子
二人は、長男が小学校へ入学するタイミングで剣道を始
め、次男も道場へついて行くうちに一緒に竹刀を振り始
めました。コロナ前は毎週のように試合があり暗いうち
から並んで開門と同時にダッシュして席取りをしたこと
も幾度となく。しかし、ここ2年はほとんどの試合が中
止になり、日曜日が潰れることはなくなりましたが、こ
れはこれで寂しいものです。

先日、部屋を片付けていると長男？が小学生だった頃
に頂いたメダルが出てきました。松山中央ライオンズか
ら頂いたものです。子供たちは金色のメダルを目指して
頑張っていたのですが、泣く泣く銀色になってしまいま
した。例会で予算報告を聞くたび、どの色のメダルも同
じ金額ということになんだか切ないなあと思う今日この
頃です。

今思今思うことうこと

今年度も優勝させて頂きました。スコアの
幅が大きく中央のコンペではハンデが多く
付き申し訳なく思います。盛繁・中村・村
井さんと年齢が若い方とのパーティーで私
も歳を感じながらも楽しい一日でした。今
後も参加させて頂きますので宜しくお願い
致します。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
11/11㈭ エリエールゴルフクラブ松山 
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　藤田  裕司

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

藤田裕司
仙波重樹
早川義仲
盛重泰輔
中村俊一

4２
49
46
44
4３

46
51
３9
47
40

88
100
85
91
8３

２4.0
３4.0
19.0
２２.0
14.0

64.0
66.0
66.0
69.0
69.0


